

Modaes

Empresa

Leonidas Vial 'toma el timón' de La Polar tras ampliar su participación un 19%

Tras salvarse de la quiebra, el grupo chileno de tiendas departamentales reorganiza su estrategia. El ejecutivo buscará que la compañía deje de depender del negocio financiero para luego venderla.

Modaes
1 mar 2017 - 00:00



La Polar redirige su rumbo. El empresario **Leonidas Vial** ha aumentado su participación en el grupo chileno de tiendas departamentales a un 18,7%, tras haber desembolsado quince millones de dólares.

La compañía estuvo al borde de la quiebra cuando en 2011 salió a la luz el fraude de las repactaciones unilaterales y que afectó a más de 100.000 clientes. En este contexto, el valor en bolsa de **La Polar** pasó de 1.200 millones de dólares a 92 millones este año.

Los planes de Vial para el futuro del grupo chileno pasan por mejorar las cifras de la

Modaes

compañía, hacer que deje de depender exclusivamente del negocio financiero y luego vender la empresa, según *Diario Financiero*.

Hoy el grupo depende exclusivamente de su negocio de tarjetas de crédito. En el cuarto trimestre de 2016, los ingresos de **La Polar** se redujeron un 0,8%, mientras que los del negocio financiero crecieron un 14% respecto al mismo periodo del año anterior.